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Gemeinde Hoisdorf 13.09.2022

N I E D E R S C H R I F T

Sitzung des Schul- und Sozialausschusses der Gemeinde Hoisdorf

Sitzungstermin: Mittwoch, 07.09.2022

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:45 Uhr

Ort, Raum: Landhaus Hoisdorf, Dorfstraße 14, 22955 Hoisdorf

Anwesend

Vorsitz

Ingrid Knaack

Mitglieder

Claus Schilke zugleich als Protokollführer
Doreen Horl
Volker Horl Vertretung für: Wolfgang Andresen

bürgerliche Mitglieder

Janet Einfalt
Christoph Hellwig

Gäste

Angelika Heller bis TOP 8
Janine Moldenhauer bis TOP 8
Dieter Schippmann

Zuhörer

Zuhörer 4
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Abwesend

Mitglieder

Wolfgang Andresen fehlt entschuldigt
Gesine Becker fehlt entschuldigt

bürgerliche Mitglieder

Esther-Manuela Martensen fehlt entschuldigt
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T a g e s o r d n u n g :

Öffentlicher Teil

1 Begrüßung der Mitglieder und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2 Anträge zur Tagesordnung
3 Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 08.06.2022
4 Bericht der Schule
5 Gemeindeveranstaltungen: Vogelschießen sowie Seniorenweihnachtsfeier
6 Anfragen und Mitteilungen
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P r o t o k o l l :

Öffentlicher Teil

1 Begrüßung der Mitglieder und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Unter den 
Zuhörern sind auch Frau Küter (Schulverein) und Frau Richter (SEB).

2 Anträge zur Tagesordnung
Es liegen keine Anträge vor.

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung festgestellt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

6 0 0

3 Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 08.06.2022
Einwände gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift werden nicht erhoben. Der öffentliche 
Teil wird damit anerkannt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

6 0 0

4 Bericht der Schule
Frau Heller berichtet:

• Zurzeit besuchen 134 Kinder die Schule.
• Eine FSJ-Kraft konnte gewonnen werden.
• Bis auf den Schnupfenplan gelten weiter keine tiefergreifenden Maßnahmen.
• Aufholen nach Corona: Unterstützung seitens des Ministeriums gehen nur über Stun-

densaufstockungen einzelner Lehrkräfte.
• Klassenfahrten sind sehr kompliziert abzurechnen.
• Das Vogelschießen war möglich.
• Der Lauftag findet demnächst statt.
• Im Oktober gibt es einen Schulausflug in die Lüneburger Heide.
• Am 1.11.22 ist ein Schulentwicklungstag geplant. Thematisch soll es um die Verzah-

nung von Schule am Vormittag und der Betreuung am Nachmittag gehen.
• Zu Weihnachten ist der Besuch eines Theaterstückes geplant.
• Der Weihnachtsmarkt soll dieses Jahr wieder stattfinden.
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• Der Start OGS wegen Erkrankung der OGS-Leitung war etwas holperig.
• Die Situation in der Pausenhalle ist akustisch noch immer schwierig. Die OWG ist in-

formiert und arbeitet an Lösungen und deren Umsetzung.
• Die Zuständigkeit der Reinigung der jetzt von der OGS genutzten Räume muss noch 

geklärt werden. Bisher wurden die Räume im Zuge der Reinigung der KiTa (dazu 
gehörte der Hort) durchgeführt.

• Räume der Schule stehen zur Renovierung an.
• An der Bushaltestelle an der Waldstraße gibt es immer wieder Probleme. Frau Heller 

macht noch einmal auf die Dringlichkeit wegen der Unfallgefahr für die Kinder auf-
merksam. Herr Schippmann führt aus, dass der Ausbau der alten Bushaltestelle vor 
der Mehrzweckhalle für die Niederflurbusse angebahnt wurde, aber noch Zeit 
benötigt wird. 

Frau Moldenhauer berichtet:
• Ein holpriger Start, aber es läuft langsam gut an.
• Zurzeit befinden sich 89 Kinder im Ganztag.
• Jedes Kind, welches einen Kurs wünschte, hat einen bekommen.

5 Gemeindeveranstaltungen: Vogelschießen sowie Seniorenweih-
nachtsfeier
Frau Knaack berichtet davon, dass das Vogelschießen dieses Jahr eine sehr gelungene 
Veranstaltung war. 
Frau Richter ergänzt, dass es viele Eltern gibt, die noch nie am Vogelschießen mitgemacht 
hatten. Der gegangene Weg war gut machbar und schön. Häuser könnten mehr geschmückt 
werden. Die große Beteiligung wurde positiv erwähnt. Beim nächsten Mal sollte etwas mehr 
Eis zum Verkauf besorgen werden, da nicht alle Kinder (z.B. Geschwister) einen Gutschein 
haben. Der Ort an der Schule wurde sehr gelobt. Herr Schippmann merkt an, dass der Ort 
der Verkaufsstände zu einer Enge geführt hat.
Frau Heller begrüßt den Ort an der Schule, da deutlich wird, dass das Fest mit Schule zu tun 
hat. Dieser Gedanke ginge am Dorfplatz verloren.

Der Termin für das Vogelschießen im nächsten Jahr ist der 08. Juli 2023 (der TuS plant ein 
Turnier am 01. Juli 2023).

Die Seniorenweihnachtsfeier soll am 2. Advent (04.12.2022) im Landhaus stattfinden.
Als Beitrag ist diesmal die KiTa dran.
Verhandlungen mit den Betreibern des Landhauses sind noch zu führen.
Auch der Programmpunkt „plattdeutsche Geschichte“ soll wieder angefragt werden.

6 Anfragen und Mitteilungen
Die Öfen für die KiTa sind da, aber es müssen noch Umbauten vorgenommen werden. Vor-
aussichtlich am 19.09.22 startet der neue Caterer zumindest schon mal in der OGS.

Vorsitzende/r Protokollführer/in
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